

Rando Z'Aisne

Bulletin de liaison entre les clubs du
Comité Départemental de la Randonnée Pédestre de l'Aisne



Rando Z'Aisne n°12 Juin 2024

Édito	p. 1
Le mot du Président	p. 1
Hommage à J-L SOLAU	p. 1

Portrait	p. 2
AG du CDRPA	p. 2

Du côté de nos clubs	p. 3

La GRvP - la BRIL 2024	p. 4
Remise de médaille	p. 4
Formation balisage	p. 4
Veste Softshell	p. 4

Fête de la chasse	p. 5
À noter sur vos agendas	p. 5

Bon de commande	p. 6



EDITO

Les 1er, 2 et 3 mai 2024, aux côtés de Isabelle LEBRUN, j'ai eu le plaisir et l'honneur de représenter le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre de l'Aisne en tant qu'ambassadeur lors de la Grande Randonnée vers Paris (GRvP) couplée à la BRIL 2024.

J'adresse par cet édit tous mes remerciements à Jean-Pierre FONTAINE ainsi qu'à l'ensemble des membres du Comité Directeur pour cette confiance qui nous a été accordée.

Le printemps nous a oublié cette année, l'été tarde à arriver mais la nature respandit, les différents verts sont superbes, les céréales commencent à mûrir et à prendre leur belle couleur, prenons le temps de regarder la nature, elle est si belle et si

Fragile.

Jean-Luc VALLÉE

LE MOT DU PRÉSIDENT



2024, une année exceptionnelle, année olympique riche en manifestations, une sortie raquettes en janvier, avec plusieurs Belles Randonnées Inter Clubs passées et à venir.

La Grande Randonnée vers Paris (BRIL) qui fût un succès, elle a rassemblé près de 400 randonneurs.

La fête de la chasse, de la ruralité et des activités de plein air à l'hippodrome de Laon les 1er et 2 juin.

Le passage de la flamme olympique le 17 juillet à AXO'PLAGE où nous organiserons une randonnée. Le séjour en juillet au lac du DER qui fait le plein.

2024, nous gardons nos 9 clubs avec 747 licences, et nous souhaitons la bienvenue au nouveau club d'Aubigny-aux-Kaisnes.

Portez-vous bien.

Jean-Pierre FONTAINE
Président du CDRP de l'Aisne

HOMMAGE À JEAN-LOUIS SOLAU

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès de Jean-Louis SOLAU. Jean-Louis s'est énormément investi dans le développement de la randonnée pédestre et la découverte de la nature.

Il participa à la création du Comité Départemental de l'Aisne, dont il fut administrateur de 1999 à 2017, vice-président de 2005 à 2013 et président par intérim en 2013, et durant plus de 25 ans, au Comité Régional de Picardie en qualité de secrétaire-général et de trésorier.

Il participa au Bureau de transition, lors de la fusion entre les régions Nord-Pas-de-Calais et Picardie, en 2017.

Il a mené, avec les membres du Comité Régional et du Comité Départemental, de nombreuses actions. Il était très soucieux des problèmes environnementaux.

Il était beaucoup apprécié pour ses avis et conseils dans la gestion tant administrative que dans les actions sur le terrain.

Passionné de géologie, il a laissé une trace dans la rédaction des descriptifs des circuits de nombreux topo-guides auxquels il a participé.





Départ GRVp le 1er mai 2024 à Dormans

PORTRAIT DE RICHARD HAGEAUX, PRÉSIDENT DE L'ARPHP



J'ai rencontré Pierre GOUBET en 2019 lors d'une manifestation organisée par Décathlon Saint-Quentin, l'ARPHP assurait la sécurité du groupe.

Edith DURAND, adhérente et membre du CA, m'a présenté à Pierre.

Après discussion et présentation de l'ARPHP, Pierre nous a invités, mon épouse et moi, à participer à une randonnée découverte à Bourg-et-Comin.

Ayant adhéré, et sous conseil d'Edith DURAND, je me suis présenté au Conseil d'Administration en Octobre de la même année et j'ai été élu.

Lors de la "Via Francigena", Pierre m'a demandé ce que je comptais faire au sein de l'ARPHP. Je lui ai répondu, "animer des randonnées et participer à la vie du club".

J'ai commencé l'animation des randonnées en 2020, l'année du COVID, pas terrible pour un début, sachant qu'avec les différents confinements, bon nombre de mes propositions ont été annulées.

Lors d'un conseil d'administration en Août 2021, sous l'impulsion de Myriam FERCOT adhérente et membre du CA, je me suis présenté et j'ai été élu au mandat de Vice-Président.

A ma demande, Pierre m'a laissé gérer quelques dossiers, notamment le planning des randonnées et j'ai participé à différentes tâches administratives.

En 2022 mon épouse et moi avons organisé notre premier séjour de 2 jours avec hébergement au Val Joly, puis, avec Pierre en binôme, notre premier séjour d'une semaine dans les Vosges.

J'ai été élu au Conseil d'Administration du Comité Départemental de Randonnée Pédestre de l'Aisne lors de l'AG du 26 Février 2022.

En 2023, j'ai organisé la BRIC à Castres avec l'aide de mon épouse et bon nombre d'adhérents.

Cette même année, j'ai proposé ma candidature au mandat de Président de l'ARPHP et ai été élu.

Richard HAGEAUX

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CDRPA 2024

Retour sur l'Assemblée Générale du CDRPA 2024

L'assemblée Générale ordinaire du CDRPA s'est déroulée cette année à Saint-Quentin le samedi 17 Février 2024.

Merci à la municipalité de Saint-Quentin et à l'ARPHP de nous avoir accueillis dans une salle du Palais des Sports Pierre Ratte.

Tous les clubs affiliés du département étaient présents ou représentés à cette AG dans une ambiance studieuse mais conviviale en présence de Frédéric ALLIOT (Maire-adjoint de Saint-Quentin en charge des sports), de Danyèle PLAYEZ (Trésorière du Comité



Régional de Randonnée Pédestre des Hauts-de-France, Présidente du Comité Départemental de Randonnée Pédestre du Pas-de-Calais), et de Philippe CALMUS (Président du CDOS Aisne).

Nous avons également comme invitées Sylvie ALLART, Sabrina HEGO et Matilde ARESTA toutes trois du club de randonnée en cours de création à Aubigny-aux-Kaisnes. Cette AG s'est terminée par la remise de la médaille de la FFRandonnée à Pierre GOUBET pour son investissement et sa disponibilité tant au sein de son club, qu'au sein du CDRPA depuis de multiples années.

Un verre de l'amitié a clôturé cette AG avant de nous séparer.

Roger VELLE



BRIC de l'ARPAL à Bourg-et-Comin le 21 mars 2024

La première belle rencontre interclubs (BRIC) de l'année, orchestrée par l'ARPAL, a été un véritable succès !

Le président Michel BREDELET et toute son équipe ont accueilli avec une joie débordante, au stade du village de Bourg-et-Comin, 115 randonneurs et randonneuses venant de différents clubs du département de l'Aisne.

Après avoir remercié chaleureusement M. Michel DUVAL, maire de la commune, pour avoir mis à disposition les locaux municipaux, les présidents et les participant(e)s des différents clubs, le départ a été donné pour une randonnée de 13,5 km dans la vallée du Chemin des Dames.

Le long cordon multicolore formé par nos vaillants marcheurs a serpenté toute la matinée à travers une nature luxuriante, fleurie, digne d'un tableau de Monet, avec des dénivelés assez costauds pour faire travailler les cuisses et le cardio.



Arrivés au magnifique village de Paissy, nos marcheurs ont eu le plaisir d'admirer les maisons troglodytiques et la petite cascade, de quoi satisfaire la soif d'aventure de chacun.

Après un pot de l'amitié généreusement offert par le Club organisateur, les participant(e)s ont pu déguster leur pique-nique sous un soleil printanier, se remémorant avec plaisir les exploits de la matinée. Puis, équipés de leur crème solaire et de leur bonne humeur, ils sont repartis pour une randonnée de 7,5 km. Ils ont ainsi eu la chance de découvrir, accompagnés de l'édile de la commune, un chantier d'insertion en plein essor : la création d'un parc floral au centre du village. Puis, cap sur le chemin de halage du canal de l'Oise à l'Aisne, histoire de se remettre en condition en admirant le paysage fluvial, avant d'affronter une longue côte pour jouir d'une vue panoramique époustouflante sur la commune de Bourg-et-Comin.

Le président et toute l'équipe de l'ARPAL n'ont pas pu cacher leur joie en voyant les sourires radieux sur les visages de tous les marcheurs et marcheuses, témoignant ainsi de leur sincère gratitude. Une journée mémorable, à n'en pas douter, qui restera gravée dans les mémoires comme une belle aventure sportive et conviviale !

Hervé DOUCHET (Référent fêtes et événements ARPAL)



BRIC des Randonneux de Montescourt-Lizerolles



Le samedi 13 Avril, le club des Randonneux de Montescourt-Lizerolles organisait une journée BRIC (Belle Rencontre Inter-Club).

Un parcours de 10 km le matin était proposé à 80 randonneurs. Après une "pause apéro" offert par la Mairie et un pique-nique dans la salle des fêtes, c'est une soixantaine de marcheurs qui repartaient sur un nouveau parcours de 10 km dans la bonne humeur et la convivialité.

Toute cette journée a été accompagnée par un beau soleil printanier ne faisant que rendre encore plus agréable cette Belle Rencontre InterClub.

Christian GILBERT

Rando sur les pas de Jean MERMOZ enfant le 11 mai 2023

Randonnée "Sur les pas de Jean Mermoz enfant" organisée par l'association "Mémoire de MERMOZ" présidée par Christian LIBES-MERMOZ.

12 participant(e)s uniquement pour cette quatrième édition de la randonnée dont 6 membres de l'association Mémoire de MERMOZ, 4 participant(e)s (dont 1 Pass Découverte) des clubs membres du Comité Départemental de la Randonnée Pédestre de l'Aisne et 2 Ardennaises...

Une randonnée de 11 km de Mainbressy à Blanchefosse-et-Bay, sous un beau soleil, puis pique-nique tiré du sac ou repas au restaurant "La table de Maya" à Aubenton, avant la visite du Musée Jean MERMOZ à Aubenton, commentée par Madame Josiane CHARVET, Présidente de l'association "Mermoz Aubenton".

Une belle journée à laquelle les randonneurs brillaient par leur absence...

De quoi être très déçu...



Roger VELLE

La Grande Randonnée vers Paris et la BRIL 2024



2024, année olympique.

La FFRandonnée a initié la GRvP (Grande Randonnée vers Paris) dans le but de faire la promotion de la randonnée pédestre au travers de la France et de réunir à Paris les randonneuses et randonneurs en provenance de 7 directions différentes.

Les 1^{er}, 2 et 3 mai 2024, la GRvP a traversé le sud de notre département sur le GR15 Vallée de la Marne depuis Dormans (51) jusqu'à Luzancy (77) via Château-Thierry.



Le CDRPA (Comité Départemental de la Randonnée Pédestre de l'Aisne) a pris l'initiative de coupler à cet événement la BRIL 2024 (Belle Randonnée Itinérante Linéaire).

Le succès a été total.



Menés par les 2 ambassadeurs du CDRP Aisne (Isabelle et Jean-Luc tous 2 adhérents ARPSA) et Jean-Claude WILHEIM, ambassadeur de ligne qui aura parcouru environ 650 km à son arrivée à Paris, sécurisés par les clubs de l'ARPSA, des Randonneurs Beautois, de l'ARST, de l'ARPHP, des Randonneurs de Montescourt-Lizerolles et par l'ARPAL, le 1^{er} mai, ce sont 130 personnes qui ont parcouru cet itinéraire de Dormans (51) à Mont-Saint-Père, le 2 mai 108 personnes de Mont-Saint-Père à Bonneil et le 3 mai 118 de Bonneil à Luzancy (77).

Nous adressons tous nos remerciements aux municipalités de Mont-Saint-Père, Château-Thierry et Luzancy ainsi qu'à M. le président de la Coopérative Vinicole de Bonneil pour leur chaleureux accueil

Jean-Luc VALLEE

Remise de la médaille de la FFRandonnée à François BEUZIT



Lors de l'AG du CDRPA du 17 Février 2024, il était prévu de remettre la médaille de la FFRandonnée à François BEUZIT pour son implication durant toutes les années passées au sein du CDRP de l'Aisne.

François n'étant pas présent à cette AG, la médaille n'avait pas pu lui être remise.

Jean-Pierre FONTAINE lui remet donc cette médaille lors de la réunion du CA du CDRPA en ce 24 avril 2024, en rappelant l'engagement de François au sein du CDRPA durant toutes ces années, sous les applaudissements des membres du CA.

Formation balisage les 23 et 30 mars 2024

Une formation balisage a eu lieu les 23 et 30 Mars 2024 dans notre département pour 8 nouveaux baliseurs dont 3 de l'ARST, 4 de l'ARPHP et 1 de l'ARPAL.

Ils se sont formés dans une bonne ambiance, sur le GR 12a le 23 mars à Crouy avec leurs aînés lors de la journée d'ouverture du balisage.

Une deuxième journée de formation s'est déroulée le 30 mars à NaturAgora avec deux formateurs venus du nord.

Une journée studieuse et conviviale très appréciée.



Vestes SOFTSHELL brodées FFRandonnée Aisne

Vous êtes de nouveau nombreux à nous demander où se procurer les jolies vestes softshell brodées FFRandonnée Aisne.

Afin de répondre à vos attentes vous trouverez en dernière page un bon de commande pour ces vestes.

Pour limiter les coûts nous avons opté pour une livraison groupée et centralisée au Comité.

Commande à nous retourner au plus tard le 28 juillet 2024 accompagnée de votre règlement.

Fête de la Chasse, de la ruralité et des activités de plein air



A l'invitation de la fédération des chasseurs de l'Aisne, nous avons participé à cette fête qui s'est déroulée à l'hippodrome de Laon les 1^{er} et 2 Juin 2024.

Un beau stand de 18 m² avait été mis gracieusement à la disposition de notre Comité afin d'y présenter nos diverses activités. Francine, Hervé et Roger ont été à la disposition des nombreux visiteurs durant ces 2 jours pour répondre à leur questions.

Des activités ont été également proposées :

Samedi après-midi, un rando challenge proposé par Caroline, qui malheureusement n'a pas attiré foule à cause du temps exécrable.

Dimanche matin, une initiation à la Marche Nordique proposée par Jean-Marc (MAB Crouy) a accueilli 7 personnes afin de découvrir les bienfaits de la Marche Nordique.

Dimanche après-midi, sous un temps enfin plus clément, une randonnée proposée par Hervé et Francine a accueilli une vingtaine de participants et participantes qui sont revenu(e)s au stand enchanté(e)s de leur petite ballade.



Une expérience à renouveler...

Merci à tous les organisateurs de cette fête pour leur accueil et leur convivialité.

Roger VELLE



À noter sur vos agendas

- * Samedi 22 juin 2024 : Beautor en fête à Beautor
- * Dimanche 7 juillet 2024 : Rando Jean De La Fontaine à Château-Thierry
- * Mercredi 17 juillet 2024 : Passage de la flamme olympique à Axo-Plage et Château-Thierry
- * Du 23 au 25 juillet 2024 : Séjour au Lac du Der organisé par le CDRPA
- * Samedi 3 août 2024 : Tous en rando à Cessières
- * Vendredi 6 septembre 2024 : Rando gourmande semi-nocturne à Montescourt-Lizerolles
- * Samedi 12 octobre 2024 : Assemblée Générale électorale du CDRPA.

**Rappel : Le bureau du Comité est ouvert du lundi au jeudi de 8h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h30, ainsi que le vendredi matin de 9h00 à 12h00.
Il est fermé le vendredi après-midi.**

mail : aisne@ffrandonnee.fr site : <http://www.aisne-rando.com>

Commande de VESTE SOFTSHELL 340 capuche et manches amovibles



Description :

Veste *softshell* 340 3 couches
 Extérieur 94% polyester et 6% élasthanne
 Intérieur polaire 100% polyester
 Face intérieure micro-polaire

Style :

Veste unisexe
 Fermeture zippée - 3 poches zippées
 Manches et capuche à visière amovibles
 Cordons de resserrage (capuche et bas de veste)
 logo « FFRandonnée Aisne » sur le cœur

Couleurs :

Noir, Gris anthracite ou bleu marine

Tailles :

MESURES	XS	S	M	L	XL	2XL	3XL	4XL	5XL
Tour de poitrine	0/104	0/110	0/116	0/122	0/128	0/134	0/140	0/146	0/152
Hauteur	70	71	72	73	74	75	76	77	78

Les mesures en cm sont sujettes à une tolérance de fabrication de plus ou moins 2cm.

Prix unitaire : 62,00€ TTC



Bon de commande à retourner au Comité de Randonnée de l'Aisne. 1, chemin du pont de la Planche. 02000 BARENTON-BUGNY, avant le 28 Juillet 2024, complété et signé et accompagné du règlement correspondant (chèque à l'ordre du Comité de Randonnée de l'Aisne) /Livraison groupée au Comité de Randonnée de l'Aisne. Délai de livraison : 5 semaines



Bon de commande

Nom : Prénom :
 Adresse :
 Mail :@..... ou tél. : __/__/__/__/__

Couleur choisie			Taille	Prix unitaire	Quantité	sous-total
Noir	Gris	Bleu				
				62.00€	X	
				62.00€	X	
				62.00€	X	
TOTAL						

Règlement par chèque n°..... Date :/...../.....

Signature :

Comité Départemental de l'Aisne

1 chemin du pont de la planche 02000 BARENTON-BUGNY Tel 03 23 79 09 35 – e-mail : aisne@ffrandonnee.fr - site : <http://www.aisne-rando.com>

Facebook : [Comité de Randonnée de l'Aisne](#)

La Fédération Française de Randonnée Pédestre est une Association reconnue d'utilité publique, agréée par le Ministère de la Jeunesse, des Sports et de la Vie Associative et le Ministère de l'Écologie et du Développement Durable, Membre du Comité Olympique et Sportif Français et de la Fédération Européenne de la Randonnée Pédestre.

Directeur de publication : Jean-Pierre FONTAINE — Équipe de rédaction : Caroline BRAZIER, Alain THEVENIN, Roger VELLE et Jean-Luc VALLÉE